

VISITE DU BASM SEINE 15 JUILLET 2021



Ainsi, les élèves ont pu approfondir leurs connaissances des questions stratégiques, en lien avec le thème de Terminale spécialité : La conquête de nouveaux espaces, La Chine, une puissance maritime.

Les élèves de la future Classe Défense du Lycée Pierre et Marie Curie ont participé à une visite du Bâtiment de Soutien et d'Assistance Métropolitain.

En discutant avec l'équipage, ils ont pu découvrir les métiers liés à la Défense et les missions de la Marine Nationale.

Le Basm Seine a accompagné le sous-marin nucléaire d'attaque Emeraude dans une tournée en zone indopacifique, comprenant des manœuvres en coopération avec l'Australie, le Japon et les Etats-Unis.

